

# Michael I. und Prinzessin Claudia II.

## Michael I. der Pröb von der Kostümgrupp

"Ich freue mich. Ja, ich freue mich, dass ich hier bin." Mit diesem Ausspruch, der das Herz erwärmt, eröffnete Prinz Michael jede seine Ansprachen bei seinen vielen Besuchen in der Karnevalssession 2015. Ja, da freut sich jemand. Und er freut sich nicht einfach so. Er freut sich mit dem ganzen Körper. Das Gesicht strahlt und damit überträgt er die Freude auch auf seine Zuhörer, die ihn frenetisch feiern und seine Prinzenseite auf sozialen Netzwerk Facebook mehr als 200.000 Klicks belohnen.

Doch wer ist dieser Michael? Nach der Realschule, mit sechzehn Jahren, erlernte er den Beruf des Binnenschiffers, der ihn nach Frankreich, Luxemburg und Belgien führte. Später verpflichtete er sich für zwölf Jahre bei der Bundeswehr und wird in Koblenz stationiert. Als Bürokaufmann arbeitet er heute bei einem großen Autohaus.

Durch seine berufliche Nähe zu Andernach, kann Michael jetzt aktiv am Karneval teilnehmen. 1984 wird er Mitglied der Rot-Weißen Husaren. Hier begann er als Trommler im Musikzug, erst mit der Landsknechttrummel und später mit der Rührtrommel. Aus dieser Zeit stammt auch sein Prinzennamen "der Pröb von der Kostümgrupp". Michael ging nämlich nicht zur Probe sondern "uff de Pröb". Sein komödiantisches Talent zeigte er auch als Sitzungspuddel auf der Bühne, im Männerballet und als Mitglied der Kostümgruppe. Übrigens, sein Auftritt als "Otto Walkes" bei den Prunksitzungen der Rot-Weißen Husaren bleibt unvergessen.

Zum Ausgleich fährt Michael gerne mit dem Fahrrad oder liest Krimis von Sebastian Fitzek.

## Claudia II. der strahlende Stern von Südernach

Claudia ist keine geborene aber doch echte Andernacherin. Im Sauerland geboren, wurde sie 2013 zur Andernacherin getauft. Dass es sie nach Andernach verschlagen hat, verdankt sie regelmäßiger Besuche bei ihrer Cousine und ihrem jetzigen Ehemann Michael, den sie bei dieser Gelegenheit kennen gelernt hat. Da Michael bereits im Corps der Rot-Weißen Husaren aktiv war, nahm er sie kurzerhand mit zu einem Umzug nach Gladenbach, bei dem sie als Nichtmitglied, die Fahnggruppe verstärken durfte. Nach Eintritt in die Husaren, spielte Claudia fünfzehn Jahre lang die Landsknechttrummel im Musikzug, bewährte sich als Schatzmeisterin im Verein und ist heute noch in der Kostümgruppe aktiv.

Und wenn Claudia einmal nicht im und für den Karneval unterwegs ist, baut die gelernte Drogeriefachverkäuferin und Bürokauffrau Claudia gerne komplizierte Puzzles zusammen oder schmökert in Büchern.